浅ノ川総合病院 院長 荒木 一郎

新型コロナウイルス感染症の発生について (第8報)

昨日、これまでお伝えしておりますクラスターとは別の病棟で、職員3名、患者さま3名の感染が判明いたしました事をご報告いたします。ここでの陽性者と接触があった、当該病棟職員16名、患者さん10名に検査(核酸増幅法)を行い、全員の陰性を確認いたしました。

先にお伝えしておりますクラスターに関しましては、7月31日以降新たな感染者の発生は認めておらず、このまま新たな感染判明が無ければ、8月13日をもって制限の解除(収束)を予定しております。

- ① 救急車の受入れは、通常通り行っております。
- ② 当該病棟以外の入退院は、通常通り行っております。
- ③ 外来診療につきましては、通常通り行っております。※クラスター発生の状況をお伝えした上で診察させていただきます。

対策・対応等に変更がありました際は、速やかにホームページでご報告いたします。

重ねがさねご迷惑、ご心配をおかけし、申し訳ございません。

引き続き職員一同、感染防止対策により一層努め、地域の皆様に安心して利用いただけるよう、努力して参りますので、今後とも何卒、宜しくお願い申し上げます。

以上